

+ Atraen la atención del Gobierno Federal para acelerar apoyo para comercializar maíz y trigo

LOS MOCHIS, Sin., 8 de mayo de 2023.- Agricultores del norte de Sinaloa se manifestaron pacíficamente en las instalaciones de Pemex en Topolobampo, Ahome, en su intento de llamar la atención del gobierno federal en el tema de la comercialización del grano como el maíz y trigo.

El vocero del movimiento, Manuel Gumaro López Cuadras, presidente de Productores Independientes de Sinaloa, comentó que de esta manifestación surgió la propuesta de ser atendidos el lunes de la próxima semana en la Secretaría de Gobierno de la Ciudad de México.

Sin embargo, no estuvieron de acuerdo, pues “el tiempo está encima” y quieren una fecha más cercana.

Dijo que su lucha es por algo “muy urgente y desesperante”, porque no se le puede dar más tiempo a un problema que cada vez se ve más complicado. También observó que el reloj biológico de las cosechas ya llegó a su punto y están a punto de iniciar las trillas de maíz y todavía no tienen una solución.

La respuesta debería estar lista esta misma semana, dijo López Cuadras, ante esta que es una lucha de productores de Sinaloa y sur de Sonora muy justa.

La manifestación pacífica que dificultó operaciones de la Terminal Marítima Pemex Topolobampo, sirvió para que el gobierno federal volteara a ver a los agricultores y restablecer el diálogo entre ellos e industriales para llegar a una solución.

Afuera de Pemex, colocaron tractores para que no entraran ni salieran pipas de combustible, lo cual provocó inquietud entre los trabajadores y usuarios de esos

Paralizan terminal de Pemex productores de Sinaloa

Escrito por agencias

Lunes 08 de Mayo de 2023 16:10

servicios, pero no hubo más problema, excepto la molestia y los efectos económicos que las operaciones detenidas traerán consigo.